

Sujet : [INTERNET] Zac Le Bosquel

De :

Date : 13/03/2024 17:29

Pour : "pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr>

Bonjour,

Avec mon épouse nous sommes habitant de Fransures depuis bientôt 26 ans et nous sommes contre le projet de la Zac sur la commune du Bosquel.

Nos raisons :

- la pollution de l'environnement du aux bâtiments et aux véhicules qui circuleront dans la zone chaque jour,
- le danger que cette construction de ZAC représente, car beaucoup plus de passage de camions, et de véhicule légers pour aller à la ZAC.
- la Pollution SONORE de ce village, très calme malgré l'autoroute déjà présente.

Notre deuxième fille, à fais bâtir sur la commune du Bosquel en 2020, elle a une magnifique vue que les champs derrière l'autoroute, pas de bruits, une rue très tranquille.

Ce projet va nuire à sa tranquillité, et à sa santé et celle de notre petit-fils.

Une ZAC de telle taille aussi proche d'un si petit village me semble inimaginable pour l'avenir de ses riverains, qui ont choisi la campagne pour son calme, et sa tranquillité.

Merci de prendre en compte ce message.

Cordialement